



1学期が終了しました

令和5年度の1学期が終了しました。1学期は令和6年度の統合に向けて、最後の中総体、陸上大会などに子ども達は一生懸命に取り組みました。コロナ禍で制限されていた、声を出しての応援を最後の年に経験できたことは、本当に良かったと思っています。特に、陸上大会での「最後まで頑張る姿」に学校の枠を超えて、誰もが感動を経験しました。運動面だけでなく、学習面でも3年生は受検生として真剣な取組ができていました。夏休みはロボコンや駅伝の練習を取り組みながら、受検勉強をやっていくことになると思いますので、ぜひ体力を付けて頑張ってください。

2年生については、令和6年度の福江中学校との統合に向けて「自分磨き」をしなければなりません。来年度は福江中学校の顔として奥浦中学校の5人が中心人物になれるように、頑張ってください。そのためにも、授業や行事には積極的に取り組んでほしいと思います。できれば、そんな2年生の様子を保護者の皆様には、見ていただきたいと思っています。ぜひ、時間があるときには授業をのぞきに来校していただきたいです。子ども達の励みになると思います。

1年生は、中学校初めての夏休みです。小学校とは違う忙しい夏です。毎日の部活動と駅伝、夏休みの課題、自主学習と息つく暇がありません。しかし、そのような環境に打ち克つたくましさを身に付けて、2年生と同様、来年は福江中学校の2年生として「奥浦魂」で大いに活躍してほしいと思います。



また、6月の職場体験学習では、福江などの職場はもちろん奥浦の事業所に大変お世話になりました。写真はうとん山農場の山崎さん、ねこたまカフェの坂本さんにご指導を受け、農業体験をさせていただいた時の様子です。農業体験を通して、子ども達の学びの捉え方はそれぞれだと思いますが、日常生活にはない体験は子ども達の知的好奇心を刺激するには、十分な時間になったと思います。

1学期は、保護者の皆様や地域の皆様に支えられたことが多かったと思います。2学期は中学生が地域を支える力になれるよう頑張ります!!

AI の活用方法について



「チャット GPT」という言葉がよく耳にするようになりました。何のことかご存じでしょうか。

「チャット GPT」は、まるで人間が書いているかのような自然な文章を対話式で作る人工知能 (AI) のことです。将棋やゲームで人間と対戦したり、難しい数学の問題を一瞬で解いたりすることで、一時話題になりました。しかし、今、「チャット GPT」の出現で、読書感想文を簡単に書いたり、大学の卒業論文に使用できたりするのではないかと話題です。小・中学生も夏休みの課題に、感想文や作文はつきものですが、この「チャット GPT」を使う生徒がいたら…。

しかし「チャット GPT」を扱っている企業では「13歳未満は使用禁止、18歳未満は親の許可が必要」と決めています。つまり、中学生は使用できますが、親の許可が必要なもの、ということになります。大変便利な人工知能ですが有効に活用しなければ、毒にもなり得るためということですが、長崎市内の高校ではすでに英語の授業で「チャット GPT」を活用する所があります。英語の授業で自分の弱点がどこで、そこを強化するためにはどうすればいいかという観点から、学習能力を高めるため、とその理由を示しています。

文部科学省では使い方のガイドラインを作成し、有効な活用をするようにと通知しています。本校ではまだまだ AI というより、「ゲーム」などの使い方について指導が必要だと思っています。開放感あふれる夏休みに突入ですが、ご家庭でのパソコン等の使用についてはルールを決めて使用をお願いしたいと思います。

【探しています!】

令和6年度の統合に向けて本校では閉校式の準備が進められています。実行委員会では、記念誌を発行する予定です。



その記念誌に載せる写真は、卒業アルバムから選んでいます。校長室保管の卒業アルバムには欠けている年度があります。地域、保護者の皆様でお持ちの方は、借用がお願いできないでしょうか。編集終了後は責任を持って返却いたします。以下の写真、アルバムを探しています。

※S22、S23 の写真、S43、S57、H2、H8、H9、H31 のアルバムです。

連絡は奥浦中学校まで!